

El Llicà d'Amunt a la cabeza del Fútbol base en la comarca

ARIMON, PRESIDENTE: "Nuestra principal preocupación es formar hombres para el mañana"

A la hora de enumerar los méritos de una Entidad, Club u Organización Deportiva, dentro del campo de la juventud, y concretamente dentro del ámbito futbolístico, podríamos encontrar una serie de equipos cuya labor formativa en aras al deporte, es digna del mayor encomio. Nuestra revista, cuya misión va dirigida a este campo, quiere a través de sus páginas ensalzar la misión formativa, pedagógica y deportiva de cada uno de los clubs que forman nuestra geografía comarcal. He aquí que hurgando en nuestra mente, nos vemos obligados a traer a esta sección a un club modesto, cuya población es aproximadamente de 2000 habitantes, y que gracias al trabajo de un equipo directivo se halla a la cabeza del Fútbol Base de nuestra comarca. Todos sabemos que un fútbol semi-profesionalizado anida en nuestra regional, disfrazado de un amateurismo marrón, y cuyo desbordamiento sobrepasa las posibilidades de cualquier Entidad. A la postre, dicen muchos señores, que el equipo "grande" manda, y que su labor dentro de la cantera está supeditada a los éxitos del primer equipo. Nosotros sabemos de las coacciones a que están sometidas estas directivas y que a pesar de propugnar el cuidado de la cantera, en su momento, todo se olvida y queda sumergido en unas muy buenas intenciones, pero sin llegar a cristalizar. Por esto, hemos escogido a esta Entidad de Llicà d'Amunt, su "Club Esportiu", que sabiamente dirigido por su presidente señor Arimón, ostenta la supremacía del Fútbol Base en la comarca del Vallès Oriental.

— Sr. Arimón, ¿a qué se debe este milagro...?

— No es ningún milagro. Es el trabajo de cada día. Cuando cogí la presidencia me hice una meta. Así se lo comuniqué a mis colaboradores. Vamos a ser pocos a la hora de los sacrificios, pero es la única manera de no caer en la tentación, vista la suma de errores que acumulan muchas entidades futbolísticas. Nuestra labor va a ser formativa, pedagógica y social. Vamos a preocuparnos de esta juventud que quiere jugar al fútbol, aprendiendo y formándose humanamente. Tengo la experiencia en entidades barcelonesas, que su misión es fomentar el Fútbol Base. El ejemplo del Sant Gabriel, DAMM, Trajana, Don Bosco, etc., merece nuestra atención. No vamos a caer en el error humano de oír el canto de las sirenas. Nuestro objetivo es el Fútbol Base. Desde aquí podemos hablar de todo. Creo que es el camino a seguir.

— Como en todas las entidades hay un punto de partida. ¿No cree que cuando estos muchachos estén en edad de pensar, y a la vez de decidir, muchachos que viven en la Villa, y muchos de ellos hijos de directivos y de socios, quieran formar un equipo de casa, quieran formar un ente futbolístico para competir en la Regional?

— Sí. Y yo les ayudaré. Desde mi posición, creo en una Entidad deportiva con mente sana y sin los valores crematísticos que nos impulsan a desbordarnos. Cuando llegue el momento, crearemos cuantas secciones hagan falta. Y si una piña de hombres-deportistas asumen la tarea de formar un gran equipo de Regional, dentro de mis posibilidades, estaré con ellos. Pero sin olvidar al Fútbol Base. Cuantos formamos esta Entidad, somos padres de familia, tenemos hijos, y la idea de impulsar el fútbol formativo nos unió. Gracias a esta condición logramos sujetar su posible involución. Hoy nos sentimos felices de ver a un sinfín de jóvenes que, siguiendo esta dirección, han paliado los impulsos propios de la actual generación.

— Sr. Arimón, mucha gente está convencida de que el Llicà d'Amunt es un club acomodado. Mejor dicho, donde corre el dinero. ¿Qué dice a esto?

— No sé de donde ha partido esta idea. Ni que concepto merecemos a la hora de valorar nuestras posibilidades. Pero sí puedo decirle que la subsistencia de la Entidad está sometida a diversas presiones económicas. Tan solo el sacrificio de unos cuantos señores y la excelsa ayuda de nuestro Ayuntamiento nos mantienen a flote. Gracias a los socios, a las numerosas rifas y ayudas extradeportivas, la Entidad tiene su personalidad.

— ¿Y las finalidades?

— Nuestra misión es formar valores humanos-deportivos. Hombres del mañana. Lo que hagan después deportivamente es un regalo. Nos interesa que a la hora de encontrarnos en la calle merezcamos un cordial saludo. Y que el fútbol, si es absorbido por el estudio y el trabajo, que sea tan solo una simple anécdota. Esta es nuestra misión.

— A pesar de todo, sabemos de buena tinta que ciertos jugadores formados en este Club juegan en equipos de categoría.

— Repito. Si el jugador merece este salto, nosotros le ayudaremos a promocionar. Veamos el caso de Coto, que está en el Figueres, Cirera y Terraza, en el Sant Andreu, Luque que este año se incorpora al decano de la comarca, C.E. Granollers, en fin, una serie de jugadores que se hallan jugando en los diversos equipos de la Comarca Catalana.

— Quiero insistir, Sr. Arimón, esta función social y deportiva, a la hora de la verdad, ¿qué sensación produce en los medios deportivos en donde se mueve?

— El ser una Entidad formativa a veces recibe los golpes de la Sociedad malentendida. Crean, que bajo esta bandera de educación deportiva, escondemos otra función económica. Y están muy equivocados. A todos nos cuesta mucho dinero esta labor. Nadie escapa a este problema. El ser Directivo del Llicà d'Amunt trae consigo trabajo, sacrificios físicos y económicos, así como la incompreensión de

mucha gente. Pero a pesar de todo, la felicidad que embarga cada temporada a todos nosotros, al ver como se acaba y como se empieza, paga con creces las desventuras de una temporada plena de trabajo y sacrificios.

— Sr. Arimón, tampoco es un secreto que cada año contratan un especialista en materia de fútbol, el caso de Vera, Barragán, Bou, etc.' y desde el año pasado tienen en sus filas al Sr. Guinart, que posee el título de ENTRENADOR NACIONAL, y que asume la tarea de coordinar toda la función del fútbol Base de la Entidad...

— El Sr. Guinart es un hombre de casa. Además, como debe saber, desde el año pasado asume la responsabilidad deportiva de la Escuela, lo que quiere decir que está entrañablemente adherido a nuestra mentalidad. El se encuentra muy bien en Llicà d'Amunt. Y los niños, desde la escuela, conocen su personalidad humana. El ser Monitor de la juventud de Llicà d'Amunt es una garantía de que ama todo aquello que por sí solo emana alrededor de él. Esta doble vertiente deportiva del Sr. Guinart, nos libera de una responsabilidad económica, que años atrás era una carga. Todo se lo debemos a este Ayuntamiento, que ha sabido armonizar los valores deportivos y humanos de la villa.

Todo un acierto. Y un ejemplo a seguir.

DEPORTE VALLESANO



CURSO DE NATACION

Bajo los auspicios de nuestro Ayuntamiento, se ha llevado a cabo un curso de natación, en el que han participado un centenar de niños. Este curso ha sido dirigido por los Monitores de Natación y Gimnasia, Srta. Araceli y Sr. Guinart.

Como se sabe, ha sido un éxito. Para realzar este curso, el día 31 de julio, último día, se llevó a cabo una "chocolatada", así como la actuación de "titiles" y payasos, que dieron una nota de color a este certamen educativo-deportivo.

Hasta el año que viene. Gracias.
MONTSENY